

Artikel vom 12.05.2020

Konstituierende Gemeinderatssitzung

Erster Bürgermeister Fritz Egold im Amt



Konstituierende Gemeinderatssitzung

Auf der konstituierenden Sitzung des neuen Gemeinderates, unter der Leitung des 1. Bürgermeisters Fritz Egold, wurden die Weichen für eine gute und konstruktive Zusammenarbeit im Gemeinderat gestellt.

In seiner Antrittsrede ging 1. Bürgermeister Fritz Egold vor allem auf folgende Punkte ein:



- die gemeinsam anvisierten Zielen aus den Wahlflyern aller Parteien für und mit den Bürgern zu erreichen.
- Zusammenhalt und Teamfähigkeit im Gemeinderat, um den Herausforderungen der Zukunft gerecht zu werden.
- für die anstehenden, vielfältigen Aufgaben, über Parteigrenzen hinweg, zu einer guten Kommunalpolitik für Seeshaupt zu finden.
- Persönlich habe ich mir eine Politik mit Augenmaß, gekennzeichnet durch gegenseitige Akzeptanz und Vertrauen vorgenommen.



Vereidigung
des 1.

Bürgermeisters Fritz Egold durch Armin Mell.

Fritz Egold wurde auch Einstimmig zum Eheschließungsstandesbeamten bestellt



Auf Vorschlag der CSU-Fraktion wurden zum 2. Bürgermeister, Bernd Habich(PfB) und zum 3. Bürgermeister Armin Mell(FDP), der sich gegen Max Amon(PfB) durchsetzen konnte, gewählt.